

上越市立八千浦中学校 学校だより



携帯版 HP



令和6年6月28日（金）発行 6月号 題字 校長（やちほあい）

生徒の潜在能力に参りました

校長

5月25日（土）、前夜に小雨があり、ほどよく散水されたベストコンディションのグラウンドで、八千浦中学校体育祭が開催されました。曇り空から青空に変わり、気温もちょうどよい爽やかな初夏のグラウンドに、生徒たちは元気に集まりました。保護者、地域の皆様が多数見守る中、生徒たちはスポーツマンシップにのっとり、さわやかに競技を行いました。

昨年まで秋に行っていた本校体育祭です。初めて5月に実施しました。私自身も秋に行う体育祭の経験ばかりだったため、正直なところ心配がたくさんありました。秋に行う体育祭の良さは、3年生が部活動の大会を終え、夏休みを終え、心身共に学校のリーダーとして一回り大きくなってから下級生を導いて体育祭を盛り上げることができる点です。5月の時点で3年生はどこまで下級生をリードしてくれるだろうか。どこまで熱く盛り上がってくれるのだろうか。もしかしたら機は熟していないのではないか。体育祭練習中はそんな心配が頭をよぎっていました。

1週間前、体育祭練習の生徒たちを見て「本気度が足りないのではないか」と感じ、心配が深まります。2日前、応援合戦のリハーサルの声は「まだまだ」。大丈夫なのか。ところが、前日練習の応援合戦のリハーサル。思わず校長室からグラウンドに飛び出しました。割れんばかりの声が一つにまとまり、3年生が、かっこよく、堂々と下級生をリードしているではありませんか。なぜ前日まで温存していたのか。一瞬そんな風にも思ってしまったが、これが八千浦中の生徒の本来の力。潜在能力が表に現れた瞬間でした。体育祭当日は言うまでもありません。3年生が見事に下級生をリードした体育祭が繰り広げられました。恐るべし3年生のパワー、恐るべし八千浦中の生徒たち。生徒が爽やかに競技し、応援し、踊る、その生き生きとした姿に力をもらい、感動があふれました。参りました。そして生徒の皆さん本当にありがとうございました。

応援に来てくださった保護者の皆様、地域の皆様、後片付けも手伝っていただき本当にありがとうございました。保護者、地域の皆様のご理解、ご協力があって3年生を中心とした素晴らしい体育祭となったのだと実感しました。



強豪の前でもひるまず勝負～上越地区中学校各種大会が開催～

6月12日（火）からの卓球大会を皮切りに、令和6年度上越地区中学校各種大会が行われました。本校の卓球部、バレーボール部、野球部がそれぞれの大会に参加し、熱戦が繰り広げられました。

卓球部は個人戦で初戦を勝ち抜く生徒がたくさんいました。3勝し、あと1勝で県大会出場権を得られるところまで頑張った生徒もいました。バレーボール部は1試合目城北中、2試合目城東中と対戦しました。両中学校は生徒数の多い大規模中学校で、選手層が厚い強豪でした。初めから相手の強烈なサーブが入ってきます。見ていると、強いサーブは怖く、レシーブをとるだけでもとても大変そうです。勝つことはできませんでしたが、本校バレー部生徒は怖がらず、失敗を恐れずに何とかレシーブし、攻撃につなげてポイントを取っていました。野球部は5校の合同チームとして参加しました。少ない合同練習の中でチームワークを育み、単独チームの柿崎中と対戦しました。序盤に制球力が定まらない中で失点してしまいましたが、中盤から失点なく互角の戦いを展開しました。勝つことはできませんでしたが、本校生徒も中軸打線で活躍し、本校の2人の選手がツーベースヒットを打って活躍しました。



本校生徒は「あと1ポイント取られると負けてしまう」というピンチの場面でも、防戦一方にならず、最後まで果敢に攻めていました。本当に強い心が育っていると感じました。また、自分がプレーしていなくても仲間を応援し、仲間に力を与えていました。部活動を通して生徒が多くのことを学び、成長したことを実感する大会でした。保護者の皆さん、部活動でのご協力ありがとうございました。

3年生が地域の方を安全に誘導～地域合同避難訓練実施～

6月6日（木）の3限に地域合同避難訓練が実施されました。今回は、地震の後に津波警報が出されて、町内会の方、福祉施設の方、保育園の園児が学校に避難してくるという設定での訓練です。10時30分に「訓練。地震発生。」のアナウンスで避難訓練がスタートしました。

まず、学校にいる生徒が屋上に避難します。安全確認後、3年生は地域の皆さんをサポートするため配置につきます。その後、続々と地域の方が来校し、3年生の誘導を受けて屋上に避難しました。

階段に手すりがないことや、屋上のアスファルトの間のゴムが破損していること、屋上に椅子がほしいことなど、参加住民からの意見がありました。また、3年生のサポートに感謝する地域の方の声があり、避難訓練の成果が表れました。課題を生かして今後も地域と連携した防災教育を進めて参ります。



校舎大規模改修が6月25日より始まっています。学校から生徒に伝えていますが、保護者の皆様につきましてもお知らせをご確認ください。